

9月29日さいたま市長メッセージ

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

今回は、緑区に新しくオープンする三室中央公園ヌウパークを紹介します。

10月25日土曜日のオープンです。

まだ工事の途中ですが、園内を一周しながら紹介しましょう。

こちらはヌウのすべり台です。ヌウが滑り台になるなんて、本当にびっくりですね。これは人気でそうです。となりには小さなお子さんでも楽しめるブランコがあります。

こちらには、見沼田んぼのヌウらしく水田のエリアがあります。ヌウも田植えをするのでしょうか。田んぼの水は地下水をくみ上げています。

そしてスロープを上がると、展望エリアがあります。園内を一望できる気持ちの良い場所です。

スロープを降りると、果樹ガーデンがあります。クラブアップルがなっていますね。

こちらは、温州ミカンです。これから実っていくのが楽しみです。

こちらは公園のシンボルツリーです。以前からこの場所にあった立派なケヤキです。

強い日差しをさえぎってくれる心強い大木です。

最後にコミュニティ施設のヌウハウスです。ヌウと一緒に、市民の皆さんと地域がつながるための施設です。

いかがだったでしょうか。ヌウパークのくわしい情報は、こちらでご覧になれます

これからも、さいたま市の公園がつぎつぎとシンカしていきますのでどうぞ楽しみにしてください。